

Antrag auf Zurücksetzen des Wartehäuschens Arabellapark U-Bahnausstieg

Beim vorderen (in Ankunftsrichtung der U-Bahn) südlichen U-Bahn-Ausstieg in der Engschalkingerstraße ist gleich rechts davon das Wartehäuschen für die Busse. Die Bus-Tram Haltestelle bei der U-Bahntreppe ist ein sehr frequentierter Personenverkehrs-Knotenpunkt, dazu passieren diese Haltestelle vor dem Wartehäuschen viele Radfahrer. Da das Wartehäuschen den halben Gehweg beansprucht, muss sich alles am engen restliche Gehweg vorbeizwängen, wo oft viele warten, und das ist wegen des oft notwendigen Ausweichens über den Radweg nicht ungefährlich. Ich benutze die Bahnen und (als Radfahrer) auch den Radweg häufig und kann das Lied der Fußgänger und Radfahrer singen.

Als die U-Bahn gebaut wurde, hat man die Ausstiegstreppe in die Grünanlage rechts der Engschalkingerstraße zurückversetzt, sodass daneben die volle Breite des Fußwegs erhalten bleibt, und auch ein Fahrradparkplatz ist hier an zurückversetzter Stelle vorgesehen.

Mein Antrag bezieht sich auf die Möglichkeit, auch das Wartehäuschen in die Grünanlage so weit zurückzusetzen, dass davor der volle Gehweg zur Verfügung bleibt.

Vermutlich gehört der Grund zu den Wohnanlagen dahinter. Der geringe Platzbedarf für das Wartehäuschen beutet praktisch keine Einschränkung für die Nutzung der im Übrigen für Passanten frei durchgängigen Anlage, und das Zurverfügungstellen des kleinen Bereichs für das Wartehäuschen sollte wohl möglich sein.

07.11.2023